

Neudorf - Salmansdorf

1:3

30.06.2002

Für Neudorf war es das letzte Heimspiel vor der Sommerpause. Sein erstes Match im Tor der Neudorfer absolvierte Markus Aumüller ohne größere Fehler. Trotzdem war die ganze Mannschaft sehr nervös und konnte nicht zu ihrem Spiel finden. Salmansdorf nutzte das geschickt aus, und kam in der ersten Halbzeit zu einigen recht guten Chancen welche sie aber nicht verwerten konnten. Somit rettete sich Neudorf mit 0:0 in die Pause.

Nach einigen Spielminuten der zweiten Halbzeit gelang Adalbert Renner das 0:1 für Salmansdorf. Salmansdorfs neuer Stürmerstar Kurt Kappel netzte zum 0:2 und 0:3 ein. Erst jetzt hatten die Neudorfer einige Torchancen, konnten aber erst in den Schlussminuten den Ehrentreffer zum 1:3 durch Roman Eresheim erzielen.

{loadposition album8}